
Zuletzt wurde in der Ratssitzung am 15.12.2015 zum Thema berichtet (TOP 1.8.4).  
 
Danach sollte über die Verwendung der mit Bescheid vom 08. Oktober 2015 der Stadt zu-
gewiesenen Fördermittel in Höhe von 323.921,51 € in der heutigen Ausschusssitzung vorbe-
raten und in der kommenden Ratssitzung beschlossen werden. 
 
Da nach § 3 des Kommunalinvestitionsförderungsgesetzes (Bund) aber auch „Informations-
technologie, beschränkt auf finanzschwache Kommunen in ländlichen Gebieten, zur Errei-
chung des 50 Mbit-Ausbauziels“ gefördert werden kann, soll eine Festlegung der Fördermit-
tel derzeit noch nicht erfolgen.  
 
Wenn über den weiteren Breitbandausbau im Stadtgebiet entschieden ist (siehe hierzu  die 
Sitzungsvorlage 1.6.1 zur Ratssitzung am 15.1.2015)  und die Rahmenbedingungen ein-
schließlich notwendiger Finanzierungslücken geklärt sind, lassen sich die Bundesmittel 
ggfls. hierfür einsetzen. Die noch vom Rat festzulegende Mittelverwendung ist bis 2018 
möglich, so dass noch ausreichend Zeit für die Beschlussfassung ist. 


